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Fachschaftsrat Mathematik
Protokoll zur FSR-Sitzung am 2017-07-19

Sitzungsleitung: Kay Schmidt, Protokollführung: Felix Hilsky

1. Begrüßung und Formalia
Anwesende FSR-Mitglieder:
Felix Hilsky, Angelina Hofmann, Oliver Krügler (ab TOP 4.3 Ersti-Fahrt), Philipp Mickan, Markus
Schmidt, Paul Senf, Luisa Thümmel, Felix Völker, Alexander Ziegler

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:
Paul Reidelshöfer

Unentschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:
Benedikt Bartsch

Gäste:
Matthis Leicht, Agnes Reuschel, Kay Schmidt, Daniel-Eike Hardt, Lukas Ladig

Kay Schmidt eröffnet die Sitzung um 14:06 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 8 von 11Mitgliedern festgestellt.
Das Protokoll vom 2017-06-14 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2017-06-21 wird ohne
Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2017-06-28 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2017-
07-05 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2017-07-12 wird vertagt.

2. StAV
Die StAV möchte gerne mit uns zusammenarbeiten um die Studierenden zu erreichen. Die StAV hat viele
Job-Angebote, aber wenig Studierende. Die TK und ver.di bieten Seminare an. Z.B. zu Rhetorik und Arbeitsrecht.
Lukas Ladig erinnert an die Weihnachtsaktion der StAV.
Seminare werden nicht uniweit groß beworben, sondern würden von uns initiiert werden und die StAV

würde es organisieren. Wir sollten dann für ausreichend Teilnehmer sorgen. Wer diese initiieren möchte, tut
es, ggf. mit den Physikern oder anderen zusammen.

Paul S. ist gegen die Vorstellung von StAV in der Einführungsveranstaltung der ESE, da dort viele Informa-
tionen sowieso die Erstis überfrachten.
Wir schicken der StAV die Termine von Erstsemestervorlesungen im neuen Semester.

3. Berichte
• Paul S. berichtet aus dem StuRa. Morgen ist eine Sondersitzung zu der er nicht gehen kann.

Der Geschäftsführer des Studentenwerks hat die Aufgaben und Finanzsituation des StuWe vorgestellt.
Hintergrund war eine Unterfinanzierung des StuWe durch die Politik, wodurch eine Unterdeckung
von 1078000€ im Doppelhaushalt 2018/2019 entsteht. Lösungsvorschläge beinhalten eine Erhöhung des
Semesterbeitrags um insgesamt 5€, sowie eine Anpassung der Essenspreise, was jedoch nicht reicht,
um die Deckungslücke zu schließen. Der StuRa und das StuWe setzen sich mit ihren Kontakten in der
Politik in Verbindung, um eine langfristige Lösung zu finden.

Es wurden für die studentisch organisierte Uniliga Volleyball 370€ zur Finanzierung von Preisen und
Pokalen ihrer Teilnehmer zur Verfügung gestellt.

Das Referat „WHAT“ hat beantragt, dass am Fritz-Förster-Platz eine Demo als Reaktion auf eine AfD-
Demo veranstaltet und mit 149€ vom StuRa finanziert wird. Die AfD-Demo sollte am Fritz-Förster-Platz
als Reaktion auf eine Rede von Heiko Maas im HSZ beginnen.
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Die Lohrmann-Medaille für besonders engagierte und leistungsstarke Absolventen wird vergeben.
Vorschläge sind willkommen.

Der StuRa wird eine Pressemitteilung für Campus4you rausgeben. Tendenziell findet der StuRa das
Projekt unter wichtigen datenschutzrechtlichen Auflagen gut.

Für den Besuch des mathematisch-physikalischen Salons wurden 90€ beschlossen.

• Kay Schmidt berichtet nicht aus dem Institutsrat Stochastik, da er keine Zeit hatte.

4. Veranstaltungen
4.1. Mathematisch-Physikalischer Salon
Das StuRa-Referat Kultur fand es nicht so toll, dass wir uns nicht gekümmert haben um die Mathe-Seite der
Organisation. Von unserer Seite müsste sich jemand finden, der bei der Veranstaltung anwesend ist. Der Termin
ist vermutlich am nächsten Mittwoch, 2017-07-26.

4.2. ESE
Philipp berichtet, dass er die Seite auf der Mathe-TU-Seite bearbeitet hat, aber es noch technische Schwierig-
keiten gibt. Jetzt müssen die Veranstaltungen geplant werden. Philipp bittet darum, dass die Organisatoren
ihm die nötigen Informationen übermittelt.

Felix H. fragt, ob sich jemand mit ihm den Inhalt und die Gestaltung der ESE-Hefte überlegen möchte. Kay
Schmidt würde prinzipiell mitmachen. Paul S. bietet an einen Teil zu übernehmen.

4.3. Ersti-Fahrt
Die Fachrichtung übernimmt die Kosten für die Übernachtung direkt.

Finanzantrag H17-F13

Antragsteller Angelina
Antragstext Der FSR möge beschließen, für die Ersti-Fahrt vom 2017-10-20 bis 2017-10-22 einen Fi-

nanzrahmen in Höhe von 110 Euro entsprechend der angehängten Kalkulation in Tabelle 1 zur
Verfügung zu stellen.
Formale Gegenrede von Kay Schmidt.

Ergebnis Der Antrag wird mit 9/0/0 Stimmen einstimmig angenommen.

Angelina, Felix V., Alex und Agnes Reuschel haben prinzipiell Interesse an Betreuungsteilnahme.

5. BaföG-Seminar
Kay Schmidt erinnert, dass der StuRa ein Seminar zum BaföG anbietet über mehrere Tage. Bei Interesse
melden.

6. Hochschulwahlen
Wir einigen uns auf 11 Sitze für den nächsten FSR. Die Wahlzeiten und der Wahlstandort bleiben die gleichen
wie letztes Jahr. Wir brauchen einen AAL (Auszählungsausschussleiter).

Agnes Reuschel erinnert daran, dass bei der nächsten Wahl auch Bereichs- und Fakultätsrat gewählt werden.
Paul S. ist für 13 Sitze. Wir listen die Argumente entsprechend der vergangenen Diskussion. Die Sitzzahl ist

in der Satzung festgelegt. Eine Satzungsänderung hängt auch an der Prüfung durch den StuRa, die schon lange
aussteht. Der Geschäftsführer Inneres des StuRa ist viel beschäftigt. In Anbetracht dieser formalen Situation.
Felix H. schreibt die Antwort an den StuRa.
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7. Sonstiges
7.1. Leonov
Daniel-Eike Hardt hat in den vergangenen Tagen sehr viel Zeit damit verbracht, Leonov wieder zum Laufen zu
bringen. Dabei war er nicht erfreut, dass jemand ihm durch Missachtung des angebrachten Schildes deutlich
mehr Arbeit verursacht hat. Die Technik macht viel Arbeit für uns, wir sollten es ihnen nicht erschweren.

7.2. Grill
Der Grill muss von den verantwortlichen Personen gereinigt werden.

7.3. Twitter
Kay Schmidt tritt als Twitter-Verantwortlicher zurück.

7.4. nächste Sitzung
In Ermangelung von Themen machen wir nächste Woche keine Sitzung.

Kay Schmidt schließt die Sitzung um 15:20 Uhr.

Das Protokoll wurde am 2017-09-06 bestätigt.

Sitzungsleitung Protokollführung

Dresden, den Dresden, den

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Kay Schmidt Felix Hilsky
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A. Anhang: Kalkulation 1: Ersti-Fahrt

Geplante Ausgaben
Werbung und Plakate 60.00€
Bastelmaterialien Spielezubehör, Becher, … 50.00€
Essen 375.00€∑

Ausgaben 485.00€

Geplante Einnahmen
Teilnehmerbeitrag 375.00€
FSR 110.00€∑

Einnahmen 485.00€

Tabelle 1: Kalkulation Ersti-Fahrt
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